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МНОЖИТЬ РЯДЫ 
НОВАТОРОВ ПРОИЗВОДСТВА

Все помыслы и чаяния советского 
народа сейчас направлены на выполне
ние пятилетки в четыре года. Миллио
ны трудящихся на предприятиях и в 
колхозах, на фабриках и в шахтах, 
научных учреждениях и лабораториях 
.‘Сбиваются новых успехов в борьбе за 
"высокую производительность труда, уве
личение выпуска товаров для населе
ния.

На предприятиях нашего города ра
ботает большая армия рационализато
ров и изобретателей—новаторов произ
водства. Сотни инженеров, техников и 
рабочих кропотливо трудятся над разра
боткой новых предложений по усовер
шенствованию производства и механи 
зации труда. Сотни первоуральцев вно
сят ценные предложения, направлен
ные на успешное движение вперед на- 
] 'й техники.-Достаточно сказать, что 
в проведенном в этом году Втором го 
родском конкурсе рационализаторов и 

. изобретателей на лучшее предложение 
в фонд новой сталинской пятилетки 
приняли участие десятки сотен перво
уральцев.

В ходе конкурса новаторы произ
водства внесли около пятисот рациона
лизаторских предложений. Только по 
одному Новотрубному заводу имени 
Сталина было получено 256 предложе
ний. В хоте конкурса было реализова
но 166 предложений с экономическим 
эффектом на сумму, превышающую 2 
миллиона рублей.

Трудящиеся Хромпикового завода 
виесли 49 рационализаторских предло
жений, из которых около половины уже 
реализовано и дают заводу свыше 
3 миллионов рублей годовой экономии. 
Сотни тысяч рублей сэкономят государ
ству предложения новаторов Динасового, 
Старотрубного, Авторемонтного заводов, 
Титано-Магнетитового рудника и тре
ста Трубстрой.

Недавно в нашей газете были опуб
ликованы итоги Второго городского кон
курса- Наиболее ценные предложения 
получили денежные премии. Ряд актив
ных рационализаторов был награжден 
«Почетными грамотами» горкома ВКП(б) 
и  редакции газеты «Под знаменем 
Ленина».

Итоги конкурса показали, что при 
хорошей организации можно привлечь к  
участию в рационализации производ
ства широкие массы трудящихся. Сей
час важно закрепить результаты этого 
конкурса и создать все условия для 
дальнейшей творческой работы новато
рам производства. Так п делают дирек
ция, партком и завком Новотрубного 
завода, которые уделяют большое вни
мание дальнейшему развитию творче
ской инициативы масс.

Следует отметить, что на ряде пред
приятий рационализаторская деятель
ность . эатихает. Так, например, на 
Старотрубном заводе работа с новатора
ми производства с каждым днем хиреет.

После нроведения городского кон
курса в тресте Трубстрой намечается 
тенденция к  прекращению работы с 
новаторами и по осуществлению в 
жизпь предложений строителей.

Хозяйственные и общественные ор- 
ганнзапии должны не уменьшать, а 
наоборот, улучшать работу с рациона
лизаторами и изобретателями, созда
вать все условия для плодотворной рабо
ты новаторов производства. Это даст 
возможность предприятиям добиться но
вых успехов в борьбе за выполнение 
пятилетки в четыре года.

Протест Советского Правительства по поводу похищения
советах граждан в США

Заявление В. Щ. Молотова американсному послу
11 августа Министр Иностранных 

Дел СССР В. М. Молотов пригласил 
посла Соединенных ІДтагов Америки 
г-на Смита и сделал ему. следующее 
заявление:

31 июля из Нью-Йорка должен 
был отбыть на параходе «Победа» в 
Советский Союз ряд советских граждан, 
в числе которых—преподаватели совет
ской школы в Нью-Й ірке Еасьенкина 
0. С. и Самарин М. II. с женой Сама
риной К. М. и тремя малолетними 
детьми Татьяной, Еленой и Владими
ром. Указанные советские граждане к

от возвращения на Родину и опублико
вала в печати враждебное Советскому 
Союзу заявление. Прибыв по указанно
му в этом письме адресу, Советский 
Консул в Нью-Йорке действительно об
наружил там Касьенкину, которая вы
разила желание немедленно поехать 
вместе с ним в Советское Консульство. 
Несмотря на это, находящиеся на ферме 
бандиты из организации «Толстовский 
фонд» пытались силой воспрепятство
вать Еасьенкиной уехать оттуда, что 
им, однако, не удалось.

7 августа не пресс-конференции в
моменту отбытия парохода не явились, I Консульстве в Нью-Порке Еасьенкина
хотя они перед этим оплатили проезд
ные билеты и сдали на пароход свой 
багаж. По наведенным справкам выяс
нилось, что указанных лиц не было п 
на квартирах, нричем Еасьенкина поки
нула свою кзартиру 31 июля утром, а 
Самарин и его семья -  в ночь с 30 на 
31 июля.

Лишь через неделю после исчезно
вения Еасьенкиной, 6 августа Советский 
Еонсул в Нью-Йорке Я. М. Ломакин, 
благодаря случайной возможности, по
лучил от нее записку, в которой она 
сообщила, что находится в окрестностях 
Нью-Йорка на ферме Рид-Фарм, принад
лежащей бандитеко-белогвардейской ор
ганизации, присвоившей себе название 
«Толстовский фонд». В своей записке 
Еасьенкина просила Советского Еонсул а 
спасти ее из рук этой организации, ко
торая всяческими угрозами и запугива
нием добивалась, чтобы она отказалась

рассказала, как ее в течение недели 
преследовали неизвестные ей до того 
лица, один из которых назвал себя док
тор ом Еоржанским, а другой—Лео Еос- 
тельо, пытавшиеся путем угроз и на
силия склонить ее к  отказу от возвра
щения на Родину. При этом Еостельо 
прибег даже к  тому, что насильно 
вспрыснул Еасьенкиной наркотическое 
средство, очевидно, с целью ослабить ее 
волю к  сопротивлению. 31 июля утром 
Еасьенкина была похищена шофером ав- 
т- машины, в которой к  ней прибыл в 
этот день упомянутый выше Еоржин- 
екпй. Эга машина доставила Еасьенки- 
ну ьа Риверсайд Драйв, на квартиру 
белогвардейца Зензинова, откуда она

что Самарин с семьей также находится 
неподалеку.

Йо сообщению нью-йоркского кор
респондента агентства Юнайдет Пресс, 
Александра Толстая подтвердила этому 
корреспонденту участие ее организации 
в похищении Самарина. 10 августа за
меститель Государственного Секретаря 
г-н Ловетт подтвердил Советскому По
слу в Вашингтоне, что Самарин был под
вергнуть допросу федеральным Бюро 
расследований, которое, таким образом, 
находится в связи с организацией, по
хитившей Самарина, его жену и троих 
детей. В дополнение к  заявлению, сде
ланному Советским Послом в Вашингто
не, я, по поручению Советского Пра
вительства, заявляю протест против по
пустительства со стороны властей США 
изложенным выше преступным действи
ям по отношению к  советским гражда
нам Еасьенкиной, Самарину и его семье. 
Советское Правительство настаивает на 
немедленном освобождении Самарина и 
его семьи и на передаче их впредь до 
отправки на Родину Генеральному Кон
сульству СССР в Нью-Йорке, а также 
на наказании всех лиц, причастных к 
похищению советских граждан.

Г-н Смит обещал довести до сведе
ния правительства Соединенных Шта
тов заявление Советского Правительст-

была переправлена на Рид-Фарм. Во ва и заверил В. М. Молотова, что аме- 
время нахождения на этой ферме Еась- риканскими властями будет произведе-
енкияа едышала от участницы' бело
гвардейской банды, именуемой «Тол
стовский фонд», Александры Толстой,

но строгое расследование фактов, изло
женных в этом заявлении.

(ТАСС).
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и дело к  пылающему окну мартена мартеновский цех Сгаротрубного завода
подъезжает завалочная машина п опро
кидывает мульду с очередной порцией 
шихты. Машинист т. Черных уверенно 
направляет движение завалочной маши
ны. Смена сталевара т. Карнаухова 
проводит завалку печи.

перешел на разливку металла на под
доны новой конструкцип.

Сейчас сталевары проводят первые 
плавки. Уже шесть раз печь выдавала 
порции стали. Сталеплавильщики с пер
вых дней настойчиво борются за по

вышение скорости плавок. Сталевары 
тт. Блинов, Пастухов и Терехин про
водят плавки за 10— 11 часов.

Вместе со сталеварами успешно ра
ботают канавщики гг. Колодкпн, Бори
сов и другие. Сейчас они осваивают 
новую технологию наборки канавы.

В.  В О Л О К И Т И Н .

По С о в е т с к о м у  С о ю з у
Н А  Д А Л Е КО М  

ОСТРОВЕ 
Шантарские острова— 

один из труднодоступ
ных районов Охотского 
моря. Частые штормы 
надолго отрывают ж и 
телей от материка.

Несколько лет назад 
только эвенки-охотники 
изредка промышляли на 
пустынном острове — 
Большом Шантаре. А 
сейчас здесь на берегу
моря вырос благоуст
роенный поселок, в 
котором есть ш ко
ла, больница, почта, 
радиоузел, рыбоприем
ная база. Дома рыбаков 
и охотников освещены
электрическим светом. 
Жители поселка успеш
но выращивают карто
фель, капусту, морковь, 
что раньше считалось
делом невозможным.

Включившись во Все
союзное соревнование 
за досрочное выполне
ние пятилетнего плана, 
рыбаки уже перевыпол
нили годовой план лова 
сельди более чем в пять 
раз.

(ТАСС).

Кировоградская область. Хорошо поставлена агитационно-массовая рабо
та на полевых станах в колхозе имени Орджоникидзе, Бобринецкого района.

Ежедневно в обеденный перерыв колхозные агитаторы проводят в поле
вых бригадах читки газет и беседы, разъясняют колхозникам постановления 
партии и правительства, знакомят их с жизнью советской страны и междуна
родным положением.

На снимке: руководитель агитколлектива, секретарь партийной органи
зации колхоза Д  К. Маевский проводит беседу с группой колхозников.

Фото Г. Верушкина. Прессклише ТАСС.

•  ♦  •
ФЕРМЫ

ВОДОПЛАВАЮЩЕЙ
ПТИЦЫ

Нынешний год отме
чен крупным ростом кол
хозного птицеводства на 
Украине. Более 92 про
центов колхозов респуб
лики имеют птицевод
ческие фермы. На Днеп
ропетровщине все без 
исключения колхозы 
разводят птицу.

Особенно большой 
успех достигнут в разве
дении водоплавающей 
птицы—уток ц  гусей.
1.670 колхозов разводят 
гусей и более 1.300— 
уток.

Для улучшения по
родности птицы на кол
хозные фермы Украины 
завезено около 40 тысяч 
племенных утят. Они 
доставлены е украинской 
научно - исследователь
ской станции птицеводст
ва в Борках, Харьковской 
области, с Томилинской 
птицефабрики Москов
ской области и из Балуй- 
ского птицесовхоза Во
ронежской области.

(ТАСС).



Кузница
кадров

П А Р Т И Й Н А Я  Ж И ЗН Ь

Главную магистраль Свердловска—улицу 
Ленина замыкает величественное серое 
здание Уральского политехнического ин
ститута имени С. М . Кирова. Тысячи ин
женеров воспитал этот крупнейший в 
Союзе ВУЗ. Многие из выпускников ин 
ститута стали ведущими учеными, круп
ными руководителями. Среди них немало 
и лауреатов Сталинских премий.

Семь факультетов института выпуска
ют инженеров самых различных специаль
ностей: металлургов и механиков, энерге
тиков и химиков, строителей и экономис
тов. Студентам здесь созданы все условия 
для нормальной учебы. Им читают лекции 
крупнейшие специалисты, видные ученые: 
лауреат Сталинской премии, заслуженный 
деятель науки и техники профессор-док- 
тов Головин, лауреат Сталинской премии, 
профессор-доктор Михайлов, лауреаты 
Сталинской премии профессор-доктор Рос
товский и профессор-доктор Вольф, член- 
корреспондент Академии наук Казахской 
ССР профессор-доктор Смирнов и многие 
другие.

Будущие инженеры имеют все воз
можности не только овладевать специаль
ностью, но и расширять свой политичес
кий и культурный кругозор. В институте 
организовано студенческое научно-техни
ческое общество, члены которого работа
ют в различных специальных кружках. 
Коллектив спортивного клуба института— 
один из сильнейших среди вузовских кол
лективов страны.

В актовом зале, вмещающем больше 
тысячи человек, проводятся лекции, ко н 
церты, демонстрируются кинофильмы, вы
ступает художественная самодеятельность 
института. В распоряжении студентов мно 
гочисленные, богато оснащенные лабора
торий и кабинеты, учебные мастерские, где 
проводятся различные опыты и экспери
менты, приобретаются необходимые прак
тические навыки. Свыше миллиона трехсот 
тысяч книг-насчитывает фундаментальная 
библиотека института, где для самостоя
тельной работы имеются прекрасные чи
тальные залы.

Уральский политехнический институт — 
это не только два огромных учебных зда
ния. Его территория представляет собой 
самостоятельный студенческий городок с 
двумя профессорскими и девятью студен
ческими общежитиями, баней, прачечной, 
столовыми и поликлиникой.

Сдав вступительный экзамен, каждый 
юноша и девушка, имеющие ісреднее об
разование, может стать студентом Ураль
ского политехнического института—кузни
цы инженерных кадров Урала.

С ДрМНИЧ, 
сотрудник института.

Собрание партийного актива города
12 августа, в клубе Старотрубного 

завода состоялось городское собрание 
партийного актива, на котором был за
слушан и обсужден доклад секретаря 
Первоуральского горкома ВКП(б) тов. 
Сидорова И. И. «Об итогах I I I  пле
нума Свердловского обкома ВКП(б)».

Докладчик, рассказывая о решениях 
пленума, дал анализ подготовки и хода 
уборки урожая,заготовок хлеба и других 
сельскохозяйственных продуктов в под
собных хозяйствах промышленных 
предприятий города и колхоза имени 
Буденного.

Выступивший первым в прениях 
директор подсобного хозяйства «Хромпик» 
0РС‘ а Динасового завода тов. Иванов 
сказал:

— В нашем хозяйстве проведена 
проверка участков посева п, в зависи
мости от спелости зерновых и овощных 
культур, пересмотрены графики уборки. 
С 4 августа хозяйство ведет уборку 
овса. Одновременно начали уборку ран
них сортов картофеля. Урожай полу
чаем хороший. С первого гектара на
копали 15 тонн клубней. В этом году 
к  ллеігтив хозяйства намерен собрать 
зерновых на 40 процентов больше про
шлогоднего. Весь уборочный инвентарь 
подготовлен к  работе на полях.

Начальник 0РС‘ а треста Трубстрой 
тов. Веренцпв рассказал о том, что 
посевные работы в нынешнем году в 
подсобном хозяйстве были проведены с 
соблюдением правил агротехники. Это, 
— заявил он ,—сказывается на резуль
татах нашей работы Работники хозяй
ства снимают по 10 — 15 тонн картофе
ля с каждого гектара.

Далее тов. Веренцов заявил, что 
окончание уборки по первоначальному 
плану было намечено на 5 октября, но, 
подсчитав свои возможности, мы реши
ли завершить уборку 25 сентября. 
Есть все возможности с этой задачей 
справиться. С 20 августа коллектив 
работников сельского хозяйства начнет 
уборку зерновых и закончит ее в на
чале сентября. В составленном плаве 
уборки предусмотрены не только сроки 
уборки, но и указано, кто отвечает за 
охрану, приемку, транспортировку уро
жая.

Оратор указал на неподготовленность 
технической базы, овощехранилищ. Он 
потребовал от руководства трестом фор
сирования работ по приведению в поря
док овощехранилищ.

Тов. Гречуіикин—директор подсоб
ного хозяйства № 3 ОРС'а Новотрубно
го завода имени Сталина—в своем вы
ступлении указал на то, что коллектив 
хозяйства хорошо потрудился на весен
нем севе. Посевная площадь в этом го
ду расширена на 5 процентов. Он ука
зал на то, что коллектив своими сила
ми не сможет убрать урожай в сжатые 
сроки. Это накладывает на руководите
лей завода обязанность оказать коллек
тиву хозяйства помощь рабочей силой.

Председатель колхоза имени Буден
ного тов. Обухов заявил, что работни
ки социалистического земледелия уси
ленными темпами ведут уборку ржи, 
косовицу пшеницы и овса. План уборки 
урожая выполняется каждодневно. В 
ближайшие дни колхоз начнет обмолот 
урожая и сдачу зерна государству. 
Тов. Обухов обратил внимание своих 
шефов—коллектива Динасового завода— 
оказать помощь в организации электро
молотьбы.

0 подготовке к  уборке в подсобных 
хозяйствах Новотрубного завода имени 
Сталина говорил зам. директора по ра
бочему снабжению тов. Михайский. Он 
заявил, что коллектив завода сделает 
все' для того, чтобы хороший урожай 
нынешнего года убрать во время и без 
потерь.

Заведующий горторготделом тов. Ко
ровников обратил внимание участни
ков собрания на неподготовленность в 
ряде подсобных хозяйств овощехрани
лищ. Он, в частности, указал, что из 
имеющихся в городе 25 овощехранилищ 
отремонтировано только 14.

В прениях по докладу тов. Сидоро
ва приняли участие также тт. Егллнн, 
Рубцова, Иваниооз, Трифонов и Ого
родник.

По обсужденному вопроеѵ городское 
собрание партийного актива приняло 
развернутое постановление.

С огромным вниманием участники 
собрания приняли приветствие товари
щу Сталину.

По  г о р о д у  П е р в о у р а л ь с к у
М А ТЧИ  Ф УТБО ЛЬН О Й  ИГРЫ 

За последние дни в нашем 
городе состоялось много инте
ресных футбольных матчей. 
Футболисты Динасового заво
да побывали в Красноуфим- 
ске. где выиграли у футболи
стов Красноуфимска со сче
том 4:1; у Бисерги со счетом 
4:1 и у Билимбая—2:1.

Проведя эти игры, дйнасов- 
цы пополнили свою технику и 
сейчас проводят игру на пер
венство города. Со счетом 3:0 
они выиграли у хромпиковцев.

Первая команда Старотруб
ного завода проиграла ново- 
трубникам со счетом 2:5.

В пятницу новотрубники и г
рали на первенство области с 
командой города Каменск- 
У ральски^ Матч закончился 
со счетом 2:0 в пользу ново- 
трубников.

О ТДЫ Х Д О Ш К О Л Ь Н И К О В  
Детский сад и дирекция 

Старотрубного завода в этом 
году организовали хороший 
отдых для детей, которые 
нынче пойдут в ш колу.

Дети расположились в живо
писной местности деревни Че
ремша в хорошо оборудован
ной даче.

Более двух месяцев отдыха
ли на даче ребята. За это вре
мя они научились рисовать, 
петь новые песни, вышивать.

СТАХАНОВСКИЙ ВТОРНИК ГАЗЕТЫ «ТРУД»

На-днях в клубе Новотрубного завода имени Сталина 
состоялся стахановский вторник, организованный редакцией 
газеты „Труд", Центральным Комитетом профсоюза метал
лургов Востока и Г'лавтрубосталью, на котором присутство

вало около 600 человек. На стахановский вторник собрались 
не только представители Новотрубного завода, но также и 
делегации работников трубных заводов Челябинска, Синары, 
Билимбая и нашего города.

Доклад о стахановских приемах и методах работы сде
лал старший вальцовщик прошивного стана Малого штифгля 
ЛГ2 3 цеха № 1 Новотрубного завода тов. Кириллов. Содо
клад с техническим анализом деятельности б.игады тов. К и 
риллова сделал инженер-исследователь отдела организации 
труда завода тов. Пузырев.

С характеристикой деятельности бригады тов. Кириллова 
и всей смены мастера тов. Чурсинова, выступил главный ин
женер завода тов. Дубровский. Кроме того, на вторнике вы
ступили представители цеха № 4 и гости.

Доклад тов. Кириллова вызвал большой интерес среди 
присутствующих.

П И С Ь М А  В Р Е Д А К Ц И Ю  

„ Забота11 тов. И а з а н ц е в а
Каждый советский хозяйственный р у 

ководитель заботится о своем коллективе 
рабочих и инженерно-технических работ
ников. Такой руководитель считает перво
очередной своей заботой организадяж 
трудящимся хороших культурно-бытовмх 
условий, предоставление качествешног*, 
вкусного и дешевого питания.

Видимо, по-другому понимает заботу 
о трудящихся управляющий Титано-Маг- 
нетитового рудника тов. Казаняев. Мы  
приведем пример только о столовой.

Много раз поднимался вопрвс о предо
ставлении столовой ОРС'а Ти;гано-МагН»- 
титового ручника (единственная столовая 
для трудящихся рудника) соответствующе
го помещения. Однако на разговорах дело 
и закончилось. До сих пор столовая разме
щена в помещении, совсем не подходящем 
для нее. Буфет расположен в 50 метрах от 
столовой, что еще усиливает неудобств* 
для посетителей. Однако больше выбирать 
нечего. Горняки и в перерыв, и после ра
боты посещают столовую.

Недавно тов. Казанцев снова п р о яв и  
„заботу". Чтобы трудящиеся могли полу
чать дешевое питание, давно заведено, что 
предприятие предоставляет столовой топли
во, освещение, воду и другие услуги бес
платно Этот порядок не понравился уи- 
равляющему рудника и он отказался пре
доставлять столовой бесплатно все услуги.

Теперь питание стало дороже на пят
надцать процентов и многие рабочие пе
рестали посещать столовую.

Спрашивается, из каких соображений 
исходил управляющий Титано-Магнетитв- 
вого рудника, осуществляя свою ориги
нальность? Как на это смотрят партийная 
и профсоюзная организации рудника?

Группа рабочих Титано-Магнетитовага
рудника.

Дети хорошо отдохнули
Я воспитываю двух детей Демидовых** 

Инессу и Ирину. Завком СтаротрубноУе 
завода всегда мне оказывает помощь в йх 
воспитании.

Когда началась детская оздоровитель
ная кампания, заводской комитет предо
ставил моим воспитанникам путевки в пи
онерский лагерь на две очереди, при том 
бесплатно. Я и мои воспитанники благѳдад- 
ны председателю завкома т. Тарасову.

3. КОРМИЛЬЦЕВ*.

С ЕМ ИНАР РАБО ТН И КО В  
т З К П іб )

О ТДЕЛО В КАДРОВ
Городской К О М ' Ы  

организовал семинар с руко
водителями и работниками от
делов кадров предприятий го 
рода.

Работника отделов кадров 
прос кушают на семинаре лек
ции и доклады на темы „О 
пятилетием плане и наших за
дачах по его выполнению", 
«Сталинские принципы подбо
ра, выращивания и расстанов

ки ка іров», „О  международ
ном положении" и другие.

Ha-Днях состоялось первое 
занятие семинара руководите
лей и работников отделов 
кадров. На семинаре с докла
дом „Пятилетний план и наши 
задачи по его выполнению" 
выступил секретарь горкома 
ВКП(б) тов. Сидоров. Л екцию  
„О международном положе
нии" прочитал тов. Бахарев.

С П Е КТ А КЛ И  ТЕАТРА
В наш город прибыли арти

сты нового Ирбитского дра
матического театра, которые в 
течение нескольких дней под 
художественным руководством 
заслуженного артиста Азербай
джанской ССР Е, Н. Агурова 
дадут несколько гастрольных 
спектаклей. Трудящиеся Но 
вотрубного,
Хромпикового заводов и дру
гих предприятий города по
смотрят пьесы «В одном горо
де» лауреата Сталинской пре
мии А . Сафронова, „Глубокая 
разведка" лауреата Сталинской 
премии А . Крон и „Беспри
данница" А . Н. Островского.

До этого молодой театр с 
гастрольными спектаклями вы 
ступал в ряде городов и рабо-' 
чих поселков нашей области.!

ПО М А Т Е Р И А Л А М  
„ ПОД ЗН АМ Е Н ЕМ  Л Е Н И Н А "

«ЗА ЧТО M E МНЕ ОБЪЯВИЛИ 
ВЫГОВОР?»

Под таким заголовком в № 85 нашей 
газеты за 21 июля 1948 года было опубли
ковано письмо шофера треста Тубстро! 
И. Прядко о том, что ему незаконно 
объявили выговор.

По существу затронутого в письме во 
проса, зам. управляющего треста Трубст
рой тов. Петушков сообщил редации, что 
факт о незаконном объявлении выговора 
подтвердился. Выговор с тов. Прядко 
снят.

Факты о том, что стоимость пробега 
была отнесена за счет тов. Прядко я е 
расходовании горючего для личных нужд 
со стороны т. Рогозникова не подтверди
лись.

И З В Е Щ Е Н И Е
16 августа 1948 года, в [7 часов вече* 

ра, в горпарткабинете проводится очеред
ное занятие постоянно-действующего св- 

Старотрубного,; минара секретарей первичных парторгани- 
’ 1 з е ц и й .  Занятие на тему: «Партийное руко

водство комсомолом» проводит секретарь 
горкома ВКП(б) по кадрам П. И, Щеко- 
чихин.

ГОРКОМ ВКП(б).

З а  ответ, редактора 
М . Г. Ч У В А Ш О В .

Клуб завода

ЭКСКУРСИЯ в СВЕРДЛОВСК
Недавно завком профсоюза 

Новотрубного завода имени 
Сталина совместно с дирекци
ей школы ФЗО № /1 органи
зовали экскурсию учащихся в 
столицу области— Свердловск. ; 
25 отличников школы ФЗО п о - ! 
сетили в Свердловске краевед- і 
ческий музей и зоопарк. Be- j 
чером весь коллектив учащих- j 
ся посетил госцирк.

Отличники учебы остались 
очень довольны этой поезд
кой  .

НОВОТРУБНОГО 
15 а в гу с т а

Два художественных фильма 
ИСТРЕБИТЕЛИ  

Начало— в 12, 4 и 8 час. веч.
ФЛ О РЛЯ  ТОСКА

Начало—в 2, 6 и 10 час. веч.

Коллектив учителей Первоураль
ской неполной средней школы № 111 
выражает глубокое соболезнование! 
старейшей учительнице Таисии Н и
колаевне Старцевой по поводу смер-1 
ти ее мужа

Анекта Антониновича 
СТАРЦЕВА.


